Stimmungsvoller Adventsmarkt in Landschlacht

Nach zweijährigen Pause, bedingt durch die Corona-Pandemie, fand in Landschlacht am 26. November 2022 der traditionell vom Dorfverein Landschlacht organisierte Adventsmarkt statt.

Die Zelglihalle war wie immer festlich geschmückt und von fleissigen Helferinnen und Helfer liebevoll gestaltet. Die Aussteller boten vielseitige und liebevolle Handarbeiten zum Verkauf an, so dass es wiederum Neues aber auch Bekanntes zu erwerben gab.

Bei Kaffee mit hausgemachten Kuchen und Torten, einem Glühwein oder mit Wurst vom Grill liess es sich gemütlich sitzen oder draussen an der Sonne stehen und die persönlichen Kontakte pflegen.

Für die Kinder stand ein vielfältiges Angebot zur Verfügung vom Päcklifischen, Basteln bis zum Kinderschminken.

Der Dorfverein dankt allen Besucherinnen und Besuchern aber auch den fantasievollen Ausstellern für ihr zahlreiches Erscheinen.

Ein grosses Dankeschön gilt an die Zahlreichen Helferrinnen und Helfern, die diesen Anlass überhaupt möglich machen. Besonders möchte der Vorstand einen Dank an Frau Beatrice Bühler aussprechen, die mit ihrem unermüdlichen Engagement den Adventmarkt im Namen vom Dorfverein organisierte.

Wir wünschen Alle eine schöne Adventszeit und jetzt schon frohe Weihnachten. Dorfverein Landschlacht

www.dv-landschlacht.ch

